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Compte Rendu  

de la réunion du Bureau des Loisirs  

du 14/03/2011 

 

 
 

Personnes présentes :  
 

- Julien (Président) 

- Rémi (Vice-président) 

- Mireille (Trésorière)  

- Jason (Secrétaire) 

- Michel (Représentant club Jeux Vidéos) 

 

Ordres du jour :   

- réunion ptit dej 

  - soirée BDL 

  - tournoi de Koinche 

  - objectifs du BDL 

  - questions diverses 

 

Début de la séance : 21h20 

________________________________________________________________ 

 

Bilan de la Réunion ptit dej :  
 

 Présentation du BDL devant l’administration : (la présentation s’est faite sans 

les utopies liées au BDL, juste en citant les points principaux qui sont sûrs) 

→ regroupement des clubs qui ont une vocation de 

     divertissement actif. 

→ Faire gagner en visibilité aux petits clubs.  

→ Organiser un certain nombre d’évènements (Legacy, Speed       

     Cubing, Koinche, Festival de BD ?...). 

 L’administration est plutôt sceptique quant à l’intérêt du BDL . 

→Le BDL doit faire ses preuves. 

 Finalement c’est le BDE qui s’occupe de faire une liste des clubs. 
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Soirée BDL de jeudi 10 mars :  
 

 

 Il n’y avait presque que des gens déjà connus par le BDL. Pour les autres    

     personnes il y avait les cranseux, des infos pour le Mahjong, deux ou trois  

     personnes nouvelles autour de la table Med mais c’est presque tout. 

 Niveau trésorerie on est dans le positif : +121 euros 

 On peut dire qu’on a eu des problèmes de communication surtout en ce qui    

     concerne le repas méca qui se déroulait en même temps. Apparemment il y a  

     aussi eu quelques problèmes d’affichage. 

 

 

Tournoi de Koinche de jeudi 17 :  

 

 

* Organisation générale :  

 

 D’après les quelques échos qu’on a eu il risque d’y avoir pas mal de monde  

     donc on prévoit 80 personnes en ce qui concerne le repas. 

     Si on n’a pas assez, on peut se rabattre sur des Kroks mais il faudra prévenir  

     le BDE avant. 

 Comme il n’y en a jamais eu avant on ne sait pas trop ce que ça va donner  

     mais on prévoit plutôt pour plus de personnes pour ne pas ternir l’image du  

     BDL dès le début. 

 Les bénéfices de ce tournoi (en espérant qu'on ne sera pas dans le négatif) ne  

     devront être utilisés que pour organiser le tournoi suivant. 

 Il y a une Kokarde ce jeudi soir donc dans l’idéal il  faudrait que ça termine    

     pas trop tard. 

 

* Organisation de la soirée/ choses à faire :  

 

 Acheter des jeux de Koinche avec les fonds de la soirée de jeudi dernier. 

 On fera des cakes jambon/fromage, jambon/olive et une autre sorte encore à  

     déterminer ainsi que des cookies au chocolat. 

 Mercredi soir il faut du monde pour faire la pâte. 

 Normalement on a 4 fours (four de la  Kfet + four de Kévin + four de CPA 

     +four de Pauline) 

 Il nous faut un tableau pour noter les résultats. 

 Imprimer les règles que l’on va utiliser, au moins une feuille sur chaque table.  

 Si possible refaire des affiches en précisant que c’est jeudi (c’est plus parlant  

     que de dire que c’est le 17). 
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* Modalités du tournoi :  

 

 Les lots : on part sur une base de 80euros. Il faut les utiliser pour attirer les 

gens. 

→ des jeux de cartes (des biens, pas des normaux) pour les trois premiers  

     groupes. 

→ des bonbons pour les deux premiers groupes. 

→si possibles une vraie boîte de rangement de cartes pour les premiers.  

→ pour la prochaine fois il faudra s’y prendre en avance : customisation de la 

     boîte de cartes (par exemple avec le logo BDL). 

 Format du tournoi : on verra sur place en fonction du nombre d’équipe. 

 Pour ne pas finir trop tard on va limiter le nombre de parties par tour : 1010  

      points ou 12 donnes (3 tours de jeu) semblent être une bonne idée.  

 On commencera les parties vers 20h30-21h pour avoir le temps de noter tous  

     le monde (normalement ils arrivent à 20h donc après 21h on n’acceptera plus  

     personne). 

 Niveau règles : →règles basiques  

→ on ne note que les capots annoncés 

→ on ne prend pas les étoiles en compte  

→ rappel des points : générale 350, générale belotée 370,    

     Koichée x2 , surKoinchée x4 

→ on joue le schmürz, le tout atout et le sans atout. 

 

 le tournoi de Koinche peut devenir un évènement important sur le campus : 

→ il faudra recruter du monde surtout pour l’année prochaine parce qu’à  

     quatre on risque d’avoir du mal à tout organiser. 

→ on en reparlera  après le tournoi. 

 

 

But(s) du BDL :  
 

 

 Organiser des activités "calmes" sur le campus. 

 Permettre aux clubs BDL (souvent des petits clubs) d'organiser des soirées  

     communes. 

 S’occuper des clubs et de leur passation. 

 

Problématique :  faut-il vraiment définir un but clair ? 

(par exemple le but du BDA reste plutôt vague). 
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Les clubs :  

 

 Jeux vidéos:  Il y a des gens qui peuvent reprendre (mais on a toujours un  

     petit problème de Wii à régler avec le Gala avant la passation). 

 Med : OK 

 Club go → à voir. 

 Jeux de rôle : → nouveau responsable : Yann ? Il va falloir voir mais en     

     tout cas il faut que celui qui a les clefs soit souvent présent  

     sur le campus. 

→ Il se pose le problème de la trésorerie qui est vraiment  

     bien niveau sous mais qui apparemment ne sert à rien (on  

     va se renseigner pour savoir pourquoi elle existe puisque  

    de toute façon les MJ achètent souvent leurs propres livres)  

 Billard → à voir mais normalement il y a des gens motivés pour reprendre. 

         → ce club est plutôt fermé et c'est dans son intérêt pour que ça reste  

   agréable de jouer. 

 Magic → il faut penser à changer mais apparemment on n'a personne pour    

  l’instant (ça devrait pourtant pas être trop dur à trouver). 

 Mahjong →  OK  

 C
3
 → à priori il n’y a que des commandes de cubes à faire donc pour l'instant   

     Harry garde le club (éventuellement Julien pourra prendre la place si    

     ça coince à un moment). 

 Club Nanar ? → OK (part contre on ne sait pas encore s'il fait partie du BDL). 

 Pensil ? → on l’a rejeté cette année mais ça reste à rediscuter (en plus si le  

BDL fonctionne bien on peut penser à l’avoir pour se faire faire       

des tentures BDL) 

 le club piano correspond plutôt au BDA. Des rumeurs disent que ce club va  

     mourir (ce qui nous pousserait à le reprendre) mais pour l’instant il a l’air  

     plutôt bien ! 

 

 

Questions diverses :  
 

 

 Il faudra mettre la liste des clubs sur le wiki mais ne pas se limiter à ça. 

 Faire une page BDL sur le wiki. 

 

________________________________________________________________ 

 

Fin de la séance : 22h38 


